

鴻巣市立常光小学校
令和5年度 学校だより 11月号

常光小だより

令和5年10月31日発行
TEL 048(541)5739



目指す学校像

「美しく 温かく 腫かがやく常光小学校」

学校教育目標

- ◇つよい子(体)
- ◇かしこい子(知)
- ◇やさしい子(徳)



常光小HP

常光小、最後の陸上競技大会を終えて

校長 林 義典

校庭の木々も赤や黄色に紅葉し、秋真っ盛りとなりました。地球温暖化の影響でしょうか、年々、残暑が長くなり、過ごしやすい秋は、逆に短くなっているように感じられます。本校の資源回収も、限りある資源の再利用の推進と収益による教育活動の充実を大きな目的に取り組んでまいりました。過日、最後の資源回収を予定通り実施することができました。これまでの長きにわたるご協力とあわせて、当日の回収へのご協力に改めてお礼を申し上げます。最後の収益金につきましても、ラスト5ヶ月の教育活動の充実のため大切に活用させていただきたいと思えます。

さて、10月18日(水)秋晴れの最高のコンディションの中で、鴻巣市小学校陸上大会が、4年ぶりに保護者等の応援を可として開催されました。最高学年の6年生として、また、常光小学校としても最後の勝負に挑んでまいりました。この大会において、本校で大切にしたことは、「自己の記録を伸ばすためにどれだけ考え工夫して練習に取り組めるか」と「本番ならではの緊張感の中で、自己新記録を目指して、どれだけ本気で競技できるか」の2点です。

大熱戦の真剣勝負が繰り広げられた大会当日の本校の個人記録は、

女子	60mハードル	2位	10"68	小河原	佑奏
女子	60mハードル	4位	11"32	秋葉	怜奈
女子	走り高跳びA	6位	120cm	新井	彩音
男子	60mハードル	8位	10"64	長澤	悠翔

と見事4名が入賞することができました。また、参加者18人中、11人が、当日、自己新記録を出すこともできました。本番でしか味わえない緊張感の中、競技がうまく行って満足感いっぱいの子、逆に思い通りにいかずに悔しさをにじませる子と様々な表情でしたが、子供たちは、この大会に向けての放課後練習、当日の競技を通して、一回りも二回りも成長することができました。

6年生を応援してくれた1年生から5年生の皆さん、そして、放課後練習へのご理解と、当日会場にて大声援をおくっていただいた保護者、ご家族の皆様に、心より感謝申し上げます。

<お知らせ①>

現在、常光公民館に常光小150周年記念Tシャツが展示されています。公民館にお立ち寄りの際には、ぜひ、ご覧ください。

11月の生活目標

○目標をもって、学習や運動に取り組もう

- ・めあてをもって学習します
- ・自分の目標に向かって体力づくりをします

<おしらせ②>

- ・11月分諸費用の引き落とし日は、11月7日(火)です。前日までに、残高確認をお願いします。

常光小アルバム 10月



○体力づくり授業研究会



○全校朝会



○おおとり祭り (ソーラン隊)



○おおとり祭り (和太鼓クラブ)



○福祉体験（高齢者疑似体験）



○福祉体験（車いす体験）



○花育体験



○鴻巣市議会見学



○消防署見学



○さつまいも掘り



○修学旅行①



○修学旅行②